

防災情報は広い範囲で早めに収集しましょう!

プチニュース

東日本大震災以降、広島土砂災害、御嶽山噴火、長野県北部地震など、全国で大きな自然災害が起これニュースになっています。激しい気候変化や地殻変動が起これやすい時期に入っているのかと実感せざるを得ません。

一方、過去にも災害が起これおり、その経験は地名や伝承となって先人が残してきたという事実も振りかえらるようになってきました。

◎参考サイト
 気象庁(気象・地震・火山情報): <http://www.jma.go.jp/jma/> 川の防災情報: <http://www.river.go.jp/> 戸田市防災情報メール: info@city.toda.lg.jp
 戸田市気象情報: <http://www.micosfit.jp/toda-city/> 戸田市ハザードマップ: <http://www.strata.jp/hazard/index.html>



戸田市は荒川流域にあり、日頃から防災を身近なものとして情報発信に力を入れています。

しかしながら、災害は地形や天候の連続した変化の中で発生しますので、市内・県内の情報だけでなく、大きな天候の変化には2・3日前から早めに注意し、外出の際は出先の情報収集をするなどのチェックを習慣づけ、声を掛け合って災害を未然に防ぐ心配りをしていきましょう。

活動報告



戸田市シルバースポーツ大会では市内在中のシルバーの方が元気に参加されました。



戸田市スポーツセンターに市内小学6年生が集まり学校別陸上大会が開催されました。



戸田市少年少女サマーフェスティバルで市内の子ども達がゴムボートやカヌーを試乗しました。



約8600人ものエントリーがあった戸田マラソン in 彩湖2014。北は北海道札幌、南は九州熊本からランナーが集まりました。



『親子でエアロビ体験教室』。リズムに合わせての基本動作入門編です。



市民より交通量が多い場所に対して何か対策をとる要望があり、注意喚起の看板を設置しました。



『決して忘れることはできない』福島へ復旧復興状況の視察に行ってきました。防波堤・道路整備が急ピッチで行われ、僅かに家の建て替えがなされている状況でした。



レアメタル等について全国的にも早く取り組み始めた福岡県庁を視察。循環型社会の構築に向け今後の問題点の教授を受けました。



上戸田商店会まつり&後谷公園イルミネーション点灯式です。子どもたちが英語で歌ってびっくり!

ミニポートピア山口あじす、ポートレース下関と場外発売所オラレ下関へ財務内容、経営方針の視察に行ってきました。



里親制度等について特定非営利活動法人子どもの村福岡センターハウスを視察しました。親との生活が困難になった子ども達に、どんな方策が最も良いか真剣に研究していきたいと思っています。



茂木敏充元経済産業大臣と。



水川町会 夜間防犯パトロール



一緒にしましょう! 住みつけたい苗づくり

細田まさのり プロフィール

戸田市公立学校PTA連合会会長/戸田市立新宮小学校PTA会長/戸田市立新宮中学校PTA会長/水川町会 副会長兼総務部長/埼玉県薬物乱用防止指導員委員/戸田市教育振興計画策定委員会委員/戸田市人権教育推進協議会理事/戸田市青少年問題協議委員/彩の国まごころ団体戸田市実行委員会委員/(株)日本M&Aコンサルタント認定員/日本陸上競技連盟 審判員/戸田シニア野球協会副会長

趣味 スポーツ全般(学生時代は駅伝・競歩で全国大会に出場)・読書・歴史(徳川家康と同じ誕生日)
 特技 会計・経営・財務業務等のエキスパート 家族 妻・子(3人)・父母

細田まさのり後援会事務所

〒335-0027 埼玉県戸田市水川町2-10-2 TEL:048-434-6800 FAX:048-434-6801 E-mail:hosodamasanori@mist.dti.ne.jp

ホームページで活動を随時報告しています。

細田まさのり 検索 討議資料

NEW WIND

市政報告 第4号

戸田市議会議員 細田まさのり

新 たなる 成長 夢 へ向かって



ご挨拶

皆様には健やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、御嶽山の噴火、広島では局地的な豪雨による水害被害、長野では地震が頻繁に発生しているなど、天災による被害が多く地域で発生した年でありました。

そして、決して忘れてはならない東日本大震災で被害を受けた方々は3度目の冬が到来。一日も早く普段の生活に戻られますようお祈り申し上げます。

文化的な出来事では、群馬県の「富岡製糸場」が世界文化遺産に、3名の日本人がノーベル物理学賞の受賞と、そして、「和紙」がユネスコ無形文化遺産と登録されるなど、世界に評価された年でもありました。

昨年の師走には国政が行われ、これからの行く末について審判がございました。景気回復・雇用・福祉・年金・子育て・地方創生等と難題山積である。国民へしっかり説明し、建設的に一歩ずつ一歩ずつ前へ進めていかなくてはなりません。

我が戸田市も平均年齢が若い市と言われておりますが、10年、20年、30年と中長期的な計画をしっかり立て、安心・安全に、そしていつまでも住みたい町と、市民の皆様のご期待にお応えできますよう市内を全力パトロールして参りますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

定例議会報告 1 「町会長・自治会長の負担軽減等をしっかり行政は考えて…!!」



議員より 行政及び外郭団体等への参加協力要請、地元地域の活動準備運営と年々大変になっているように感じられる。そして、プライベートの時間など殆ど無い状況と聞いている。このプライベートの時間が殆どない状態を解消するためには一つ一つ原因を紐解き建設的に解決していかなければ、町会長・自治会長の継承がスムーズにいかず、ひいては旗振りをする引き受け手がなくなり地域の繁栄及びコミュニケーションの重要性などが益々希薄化する恐れがあると思う。行政は、町会長・自治会長の活動状況をどれくらい把握されているのか伺う。

- 1 町会長・自治会長の活動状況について
- 2 町会長・自治会長の充て職等について、会議自体を統廃合するなど事務改善化を、ひいては町会長等への負担軽減ができるか考えるが如何か?
- 3 行政及び外郭団体より町会長・自治会長宛に送付される郵送物は年間どれくらいあるのか。郵送物について受け取る側を工夫を要すると思うが如何か
- 4 町会長・自治会長が参加される会議の開催時間及び協力要請について
- 5 市内の掲示板及び掲示物について、掲示物についてルール作りなど、そして、市内3駅及び公共施設等に市、諸団体並びに町会等の情報手段として電子掲示板などを設置できないか

市民生活部長より 1について、町会長・自治会長の皆様には地域コミュニティの要として、多くの事業にご協力いただいております。また、地域活動にとどまらず、市や他の団体、企業などからの協力依頼も多く、町会・自治会長のご負担は大きいものと認識しております。市としても対策を講じる必要があると思っております。